

## OPS PATUH CANDI 2024, SATLANTAS POLRESTA MAGELANG MENGGELAR SOSIALISASI DI CAR FREE NIGHT DENGAN MENGGANDENG KOMUNITAS ANGKLUNG

Arjuna Perkasa - [MAGELANG.REDAKSISATU.CO.ID](http://MAGELANG.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 14:45



Magelang, 20 Juli 2024 - Satuan Lalu Lintas Polresta Magelang menggelar kegiatan patroli Car free Night sambil sosialisasi dengan komunitas angklung dalam rangka Operasi Patuh Candi 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas serta

mendekatkan diri dengan komunitas sosial budaya lokal.

Dalam kegiatan yang berlangsung di sekitar jalur car free night Magelang, petugas Satlantas Polresta Magelang turut serta memonitor dan mengatur lalu lintas agar tetap lancar dan aman bagi para pengguna jalan. Di samping itu, mereka juga menyempatkan waktu untuk berinteraksi dengan para pengunjung yang hadir, memberikan himbauan mengenai keselamatan berlalu lintas serta menjelaskan pentingnya patuh terhadap aturan lalu lintas.

Tak hanya itu, kegiatan sosialisasi juga melibatkan komunitas angklung lokal dalam upaya lebih mendekatkan petugas kepolisian dengan masyarakat. Para anggota komunitas angklung turut serta memberikan penampilan musik angklung yang meriah, menarik minat pengunjung car free night untuk ikut serta dalam kegiatan patroli serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Melalui Kasatlantas Polresta Magelang Kopol Agus Santoso, S.E., S.I.K., M.H. mengungkapkan harapannya bahwa kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas serta mempererat hubungan antara kepolisian dengan komunitas lokal. Dengan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta situasi lalu lintas yang lebih aman dan tertib di Kabupaten Magelang.

Ops Patuh Candi 2024 sendiri merupakan operasi rutin yang dilakukan oleh Kepolisian Republik Indonesia guna menekan angka pelanggaran lalu lintas dan menciptakan kesadaran hukum di kalangan masyarakat. Melalui kegiatan seperti patroli Car free Night semacam ini, diharapkan dapat terus mengedukasi masyarakat akan pentingnya patuh terhadap aturan lalu lintas demi terciptanya keamanan dan ketertiban bersama.

Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Magelang dapat terus menjadi tempat yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warganya. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan dan memberikan manfaat yang besar bagi kemajuan bersama.